

# DAMPFKESSEL IN LÜBBENAU GESPRENGT



**Der dritte Dampfkessel** des Lübbenauer Kraftwerks ist am Dienstagnachmittag gesprengt worden. „Damit haben wir ein Etappen-Ziel, die Halbzeit, erreicht“, sagt Bauleiter Tobias Ruppert. Abbruchstatiker Dr. Rainer Melzer aus Dresden hatte wieder das Konzept für die Sprengung

erarbeitet. Die Firma Ruppert hat nach der erfolgreichen Sprengung Nachbarn und die beteiligten Firmen zu einem Etappen-Fest eingeladen. Die nächsten drei Dampfkessel werden voraussichtlich in den nächsten Monaten fallen, einer noch in diesem Jahr, so Ruppert.

Foto: R. Hottas